

# Auriculares Koss TWS150i

si elige porque Koss, mejor mire TWS de otros fabricantes la profundidad de sonido es promedio, como el bajo. a. no hay un botn de emparejamiento en el estuche, luego volver a conectarlos a otro dispositivo no es muy obvio: debe eliminarlos en el dispositivo emparejado y luego, cuando abra el estuche con los auriculares insertados, entrar en modo de emparejamiento despues de un par de segundos (para el primer emparejamiento, debe quitarse los auriculares y quitar las pelculas)

Los auriculares son solo fuego, no lo esperaba. El sonido es claro, el bajo es profundo. Juegan muchas veces mejor que los de manzana.